

Engagementpreis

WT 21.9.23

ABSTIMMUNG Stiftung casayohana ist nominiert.

WEISSENBURG - Noch bis zum 24. Oktober kann für die Stiftung casayohana beim Publikumspreis des Deutschen Engagementpreises abgestimmt werden. Casayohana kümmert sich um benachteiligte Frauen und Kinder in den Hochanden von Peru. In Deutschland setzt sich vor allem die gebürtige Weißenburgerin Annette Büttel für die Stiftung ein.

Ihr Einsatz reicht von Messe-Besuchen über Vorträge bei unterschiedlichsten Gruppen bis hin zur Organisation von Spendenläufen und anderen Benefizveranstaltungen. Zudem fährt sie immer wieder nach Peru und macht sich ein Bild von der Lage vor Ort.

Der Deutsche Engagementpreis ist die bedeutendste Auszeichnung für bürgerschaftlichen Einsatz. Bekannt gegeben werden die Gewinner bei der Preisverleihung am 5. Dezember. Durch die Teilnahme am Deutschen Engagementpreis erfahren die Nominierten Würdigung und öffentliche Aufmerksamkeit. Initiator und Träger des Preises ist seit 2009 das Bündnis für Gemeinnützigkeit.

Sollte Annette Büttel den ersten Platz belegen, will sie das Preisgeld für die Projekte von casayohana in Peru verwenden, um dort den bedürftigen Kindern, Frauen und Familien zu helfen.

wt/bf

INFO

Die Abstimmung für den Publikumspreis ist zu finden unter www.deutscher-engagementpreis.de/publikumspreis



Foto: Privat

Annette Büttel setzt sich seit Jahren für die Stiftung casayohana ein.